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Zitat von koehler 

Die sind bestimmt investierbar!
Einen Teil (Glaub ne viertel Miio. wenn ich richtig gehört habe) hat man ja jetzt in
Tavares investiert.
Bleiben also noch 1,25 Mio.

Ich bin mir sicher dass der FCN dieses Geld für eine gute Offensivkraft die besser als
Gygax, Frantz, Bunjaku oder Harry ist bereit stellen würde.

Aber welcher Spieler für 1,25 Mio. ist besser als diese????

So sehr ich mir auch einen Stürmer bzw. noch lieber einen offensiven Außen Wünsche -
es wird schon echt schwer mit unseren finanziellen Mitteln was zu finden.
Selbst wenn wir 2 Mio. Ausgeben - heutzutage bekommt man (zumindest im winter)
leider nicht viel dafür.
Und dass wir einen holen der sich hinter Gygax, Frantz, Bunjaku etc. einreiht bringt
leider auch nix......

Alles anzeigen 

Ottl und Breno hast Du vergessen in deiner Rechnung. Die 2 spielen auch nicht für lau in
Nürnberg.
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